

Die Tell-Schützen kürten Reinhard Steinbauer zum Sieger.

Reinhard Steinbauer gewinnt Ehrenscheibe schwandorf. Die Königlich privilevon Hans Zwick zum 150

gierte Feuerschützengesellschaft Tell pflegt ihre Kontakte in Schwandorfs Partnerstadt Sokolov intensiv. Gemeinsam mit den Patenvereinen aus Irlaching, Dachelhofen und Wackersdorf und den Schützen aus Sokolov veranstalteten die Tell-Schützen einen Schießwettbewerb mit 38 Teilnehmern. Dabei errang der Irlachinger Wildschütze Reinhard Steinbauer die

von Hans Zwick zum 150-jährigen Vereinsbestehen gestiftete und selbst bemalte Ehrenscheibe mit einem 46-Teiler. Zweiter wurde Kurt Mieschala mit einem 150-Teiler, Dritte Gertraud Schottenhamml mit einem 175-Teiler. Die zweite Ehrenscheibe, die vom Patenverein Wildschütz Irlaching gestiftet worden war, errang Tell-Schütze Thomas Kainz vor Franz Armer und Yvonne Bachl. (sxu)